



## Gatos y perros: ¿Por qué ambos disfrutan del juego de buscar?

### Description

**Gatos y perros disfrutan buscar:** Los perros pastores y los gatos bengalés muestran una mayor propensión a jugar a buscar debido a sus altos niveles de actividad y curiosidad.

### CONTENIDOS

## El comportamiento de caza está presente en ambas especies

Perros y gatos, aunque tienen comportamientos distintos, comparten un instinto depredador que los motiva a jugar a buscar. Ambos animales disfrutan de actividades que imitan la caza, lo que explica por qué este tipo de juego es tan atractivo para ellos. Según el investigador Mikel Delgado, **¿la caza combina elementos sociales y depredadores en perros y gatos?** Sin embargo, existen diferencias en sus estilos de caza. [Los perros persiguen a sus presas a largas distancias](#), mientras que los gatos prefieren acechar antes de abalanzarse. Ambos comportamientos influyen en la forma en que disfrutan del juego de buscar.



Los perros han sido entrenados durante siglos para buscar objetos, lo que explica por qué disfrutan más de esta actividad que los gatos.

## Gatos y perros disfrutan buscar: Similitudes en el juego

A pesar de sus diferencias evolutivas, tanto perros como gatos han desarrollado un interés común en actividades de búsqueda. En un reciente estudio, **más del 40% de los gatos jugaban a buscar**, mientras que en los perros la cifra sube al 78%. Aunque no es un comportamiento tan común en gatos, se observa que muchos felinos lo practican de manera espontánea. Judith Stella, investigadora, destaca que **“el comportamiento de buscar fortalece el vínculo entre los humanos y sus mascotas”**, lo que sugiere que este juego no solo es una actividad

---

física, sino también social.

## Factores que influyen en el comportamiento de buscar que los Gatos y perros disfrutan

El sexo, la edad y la salud de las mascotas pueden influir en la propensión a buscar. En ambas especies, los machos son más propensos a disfrutar de este juego, mientras que los problemas de salud y la edad avanzada reducen la actividad. Además, **¿convivir con otros perros disminuye la posibilidad de que una mascota practique el comportamiento de búsqueda?** explica Delgado. Entre los perros, las razas entrenadas para trabajar con humanos, como los retrievers, tienen más probabilidades de buscar, mientras que en los gatos, [razas activas como los siameses y bengalés](#) son más proclives a este juego.

Te Puede Interesar:

## Los perros y la evolución del comportamiento de búsqueda

Los perros, seleccionados durante generaciones para ayudar en la caza, han mantenido el comportamiento de búsqueda a través de la domesticación. Las razas que responden bien a las órdenes humanas, como los golden retrievers y pastores alemanes, destacan en esta actividad. La investigación liderada por Serpell, en colaboración con Delgado y Stella, encontró que **¿el comportamiento de buscar en perros está directamente relacionado con su capacidad de ser entrenados?** Estos hallazgos sugieren que la selección de razas para tareas específicas ha modificado las secuencias naturales del comportamiento depredador, favoreciendo la búsqueda sobre la caza.

## Gatos: de cazadores a jugadores espontáneos

Aunque los gatos no han sido seleccionados para trabajar con humanos, su comportamiento de caza también los predispone a jugar a buscar. [Sin necesidad de entrenamiento, muchos gatos inician este juego de manera espontánea.](#) El estudio reciente reveló que **¿los gatos que son más activos y curiosos tienen mayor tendencia a practicar el comportamiento de buscar?** lo que sugiere que la personalidad y el entorno del gato influyen notablemente. Las razas más activas, como los bengalés y siameses, tienen más probabilidades de disfrutar de esta actividad.

El estudio de Delgado y Stella revela que buscar refuerza el lazo entre humanos y mascotas, especialmente en aquellos animales que han sido bien socializados.

## Para seguir pensando

El comportamiento de buscar resalta la importancia de la relación entre humanos y mascotas. Tanto en perros como en gatos, la interacción con sus dueños es clave para iniciar este tipo de juegos. Delgado y Stella coinciden en que **¿los humanos juegan un papel esencial en la motivación de sus mascotas para buscar, aunque el interés sea, en esencia, depredador?** [Esto pone de manifiesto cómo la domesticación ha moldeado comportamientos que benefician](#) tanto a los animales como a las personas, fortaleciendo el lazo afectivo entre ambos.